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И збирательны й о кр уг №16 — один из самы х  
бы строрастущ их в Н овосибирске, в него входит часть  
м икрорайона Р одники — комф ортный спальны й  

м икрорайон с населением более 65 тысяч человек. Вот уж е  
пять лет депутатом  округа  является И горь Атякш ев.

ПРЯМ АЯ РЕЧЬ

Депутат Игорь Атякшев на встрече со старшими 
по домам и активными жителями

Игорь Александрович, в свя
зи с пандемией коронавируса 
минувший год выдался очень 
сложным. Мы привыкали ко все
возможным ограничениям, бо
лезнь массово охватила населе
ние. Как это отразилось на вашей 
работе в округе?

Если го в о р и ть  про  работу  
прием ной и количеству о б р а 
щений, то ситуация никак не из
менилась: приемная работала 
и работает. Что касается новой 
специф ики работы, то, ко н е ч 
но, нам приш лось отказаться  
от традиционны х мероприятий, 
которые мы проводили каждый

год и которых ж дут жители на
шего о кр у га  — спортивны х со
стязаний, турниров по футболу, 
семейных стартов, Масленицы, 
крещ енской купели. Несмотря 
на эпидситуацию, мы продолжа
ли прием граждан. Для оказания 
помощи населению в пандемию 
нами был о ткр ы т  В о л о н т е р 
ский центр. Мы получали заявки 
от одиноко проживаю щ их пен
сионеров, людей прекл онн о го  
возраста , инвал ид ов . П р о сь 
бы п о ступал и  самые разны е, 
в том числе связанные с приоб
ретением и доставкой лекарств, 
п р о д у кто в  и д р у ги х  н е о б х о 

димых вещей. Среди волонте
ров был я сам, мои помощ ники 
и коллеги по соседним округам. 
Так, на одной площадке мы соз
дали единый центр на четверых 
депутатов и в таком формате по
могали жителям округа.

Т акж е и з -з а  о гр а н и ч е н и й  
больше обращений стало посту
пать в социальные сети. Все свои 
страницы я веду сам: изначаль
но они были личными, но потом 
в силу моей деятельности пре
вратились в публичные. Сам отве
чаю пользователям. Все старшие 
по домам и председатели знают 
личные телефоны моих помощни
ков. По необходимости могут по
звонить в любой момент.

«ШКОЛЫ
НАМ НЕОБХОДИМЫ»

Для нашего округа строитель
ство школ — это очень актуаль
ный вопрос. В этом году было 
н е ско л ь ко  о б р а щ е н и й  о том, 
что школы не принимают новых 
учеников из-за переполненности 
классов. Проблему удалось ре
шить, но этот факт говорит о том, 
что школы нам необходимы.

В 2021 году было вы полне
но строительство школы №219 
на 1100 мест по улице Михаила 
Немыткина. Она уже полностью 
готова, есть разрешение на ввод 
в эксплуатацию, сформирован ра
бочий коллектив. Остаются только 
небольшие технические момен
ты по документации, после чего 
уже скоро там начнут учиться дети. 
И в Родниках откроется вторая 
школа в течении двух лет.

Также в прошлом году был сдан 
в эксплуатацию  третий корпус 
детского сада №77 на Красном 
проспекте. Он небольшой по объ
ему — порядка 150 мест, но очень 
дол гож данны й и сейчас ф унк
ционирует замечательно. Кроме 
того, в этом году ожидаем нача
ла строительства детского сада 
на 320 мест по улице Гребенщи
кова. Земельный участок сфор
мирован, проектно-сметная д о 
кументация практически готова.

«НА ОКРУГЕ ЕСТЬ ВСЕ,
ЧТО НУЖНО ДЛЯ ЖИЗНИ»

М икрорайон большой, посто
янно расширяется, развивается — 
думаю, что таких быстрорастущих 
микрорайонов в городе немного. 
Дома сдаются каждый год, новый 
жилой фонд составляет около 
85% от всего округа. Полным хо
дом идет процесс благоустройства 
территорий. Например, в домах 
№1 и 1/1 по улице Родники в рам
ках выполнения наказа была про
изведена укладка асфальта. Так
же на придомовых территориях 
установили детские малые формы 
и спортивные элементы. Получил
ся красивый двор, проект удалось 
выполнить благодаря активности 
старших по домам.

Очень остро стоит вопрос от
крытия школы искусств — ни в на
шем микрорайоне,ни в соседних 
ее нет. Больше двух лет мы ак
тивно работаем над этим вопро
сом совместно с Департаментом 
культуры. Н есколько лет назад 
при школе №173 был открыт фи
лиал школы искусств №17. Сегод
ня там занимаются около 100 ре
бят — для наших микрорайонов 
этого катастрофически мало, по
скольку потребность очень высо
кая. Детей обучают только живо
писи, но есть высокая потребность

еще в музыкальном и танцеваль
ном направлениях.

В прошлом году было открыто 
структурное подразделение цен
тра «Патриот» на улице Земнухова. 
Это молодежный центр для детей 
и подростков, где для них прово
дятся различные мероприятия. 
На о круге  есть все, что нужно 
для жизни — кинотеатры, поликли
ника, магазины, торговые центры.

Исполнение наказов является 
основой депутатской деятель
ности. Сколько наказов вы по
лучили от избирателей, и каких 
направлений они касались?

У нас больше ста наказов , 
в том числе переходящие с прошло
го созыва. Это большие и финансо
воемкие наказы, такие как строи
тельство детских садов, школ.

Новые наказы тоже посвящены 
строительству школ, детских са
дов, благоустройству придомовых 
территорий, установке детского 
игрового  оборудования, свето
форных объектов, капитальному 
ремонту проезжих частей — то есть 
включены практически все вопро
сы жизнедеятельности округа.

В наказах обозначены одни из 
самых проблемных на сегодняш
ний день мест — это пешеходные 
переходы на улицах М яснико
вой, 30, и Гребенщикова, 5, и оста
новки «Свечникова», где нет све
тофоров. Эти пешеходные перехо
ды являются частью безопасного 
маршрута детей в школу. Но, к со
жалению, мы понимаем, что води
тели не всегда соблюдает прави
ла дорожного движения, поэтому 
установка светофорных объек
тов необходима. Сейчас по этому 
поводу ведется работа, на этот 
год запланировано выполнение 
проектно-сметной документации 
по светофорам.

ПРОДОЛЖЕНИЕ НА СТР. 2
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Строительство улицы Мясниковой

В рамках акции «Сад памяти» в сквере по улице Свечникова были 
высажены кустарники

K S  НАЧАЛО НА СТР. 1

По каким еще темам поступают 
обращения от жителей округа?

Топ-3 вопросов — это тран с
порт, дороги и озеленение. Боль
шинство обращ ений, особенно 
зим ой , связаны  с д ви ж ением  
общ ественного транспорта. В о
просы  тр а н с п о р тн о й  д о с т у п 
ности и во зм о ж н о сти  вы езда 
из микрорайона не являются экс
клюзивной проблемой Родников, 
но для нас очень важны.

Мы рассчитываем, что в этом 
году завершатся работы по рас
ширению М очищ енского шоссе. 
На данный момент выполнены 
дорожные работы от улицы Кра
узе до улицы Грузинской, в пр о 
цессе участок доро ги  до пере 
крестка с Краснояровским шоссе 
и на улице Кедровая. Заверш е
ние строительство улицы М яс
никовой. Также сейчас проходит 
госэкспертизу  проект п р о д о л 
жения улицы  Георгия К о л о н - 
ды, в 2023 году будем работать 
над тем, чтобы на строительство 
дороги были заложены средства 
в бюджете.

Вопросов к Ж КХ у нас п р а к
тически нет. Мы уже несколько 
лет, как отладили работу с управ
ляющими компаниями и ТСЖ, ко 
торые работают на территории. 
Раньше каж дое второе-третье 
об ращ ен ие  от ж ителей ка с а 
лось ж ил ищ но-ком м унального  
хозяйства. Сейчас их остались 
единицы.

«РЕШАТЬ НУЖНО ЗДЕСЬ 
И СЕЙЧАС»

Если взглянуть на общ е
городские проблемы, какие  
из них, на ваш взгляд, наиболее 
актуальны? Что требует бли
жайших изменений?

Новосибирск — очень большой 
и красивый город, самое крупное 
м ун и ц и па л ьн о е  о б р а зо в а н и е  
в стране.

Конечно, важны вопросы ре
монта тротуаров, проезжих ча 
стей, улиц, фасадов зданий, уста
новка  освещ ения. О стро стоит 
вопрос городской пыли. То есть 
в о п р о с о в  д о с т а то ч н о  м ного . 
Все они в большей степени си 
стемные и требуют планомерной 
работы — например, п р и о б р е 
тения уборочной техники, кото
рую за раз не купишь, поскольку 
для этого нужны значительные 
средства. Департаменты и мэрии

прекрасно понимают и стараются 
планомерно решать все вопросы.

«ДЕТИ ВСЕГДА
В ПРИОРИТЕТЕ»

Вы являетесь председателем 
постоянной комиссии по мест
ному самоуправлению и членом 
постоянной комиссии по соци
альной политике и образованию. 
Как ведется работа в комиссиях? 
Какие вопросы на них обсужда
ются? И как выводы, к  которым 
приходят на комиссиях, влия
ют на решения, принимаемые 
горсоветом?

Специфика работы комиссии 
по социальной политике и образо
ванию и комиссии по местному са
моуправлению кардинально раз
ная. Понятно, что на сессию вы
носятся только готовые вопросы. 
Если тема резонансная, при необ
ходимости проводится так назы
ваемая предкомиссия — круглые 
столы, заседания, на которые при
глашаются ответственные по во
просу департаменты. Они нужны, 
чтобы детально обсудить вопрос 
со всех сторон или успеть внести 
какие-то корректировки. На са
мой комиссии принимается ре 
шение, будет ли вопрос вынесен 
на сессию, и дается рекоменда
ция либо к его принятию, либо 
к отклонению.

О сновное направление, к о 
торы м  за н и м а е тся  ко м и сси я  
по местному самоуправлению — 
это устав Новосибирска, самый 
главный документ нашего го р о 
да, в который вносятся дополне
ния и изменения, а также работа 
с департаментом ГО и ЧС, депар
таментом информационной п о 

литики, муниципальной избира
тельной комиссией, управлением 
общественных связей.

Если мы говорим про работу 
в комиссии по социальной п о 
л итике  и об р а зо ва ни ю , здесь 
работа, конечно, сосредоточе
на с департам ентам и о б р а зо 
вания и социальной политики.

Для жителей округа ежегодно организовываются поездки по святым местам
Реализация наказа по благоустройству и озеленению сквера 
около дома Тюленина, 1

Это наши самые большие, самые 
обширные департаменты, пото
му что структура бюджета тако 
ва, что на реализацию задач де 
партаментов направлено более 
половины город ского  бюджета. 
На повестке стоят вопросы дея
тельности школ, детских садов, 
питания детей в школах, работа 
охраны  и т.д. Все, что связано 
с нашими детьми, безусловно, 
находится в приоритете.

Сейчас мы активно начинаем 
работать по вопросу б езопас
ности пеш еходны х марш рутов 
для ш кольников. Я вхожу в со 
став рабочей группы , со зд а н 
ной в Совете депутатов. Наша 
зад ача  — на ур о вн е  ка ж д о го  
учреждения, школы и детского  
сада актуализировать безопас
ные марш руты . И зучить пути, 
по которым дети идут из дома 
в школу и обратно: какие улицы 
они переходят, есть ли там тр о 
туары, светофоры, пешеходные 
переходы. По итогу будет сфор
м ирован  реестр  пробл ем ны х 
мест, которые требуют улучш е
ния для обеспечения безопас
ности маршрутов.

Есть ли у вас свой спо
соб, к а к  наладить ко н такт  
с избирателями?

Во всем, что касается общения 
с жителями, мы очень открыты. 
Я являюсь жителем микрорайона, 
многие знают, где я живу. Когда 
иду с работы или работаю на тер
ритории, может кто -то  подойти 
и пообщ аться. Н икаких  п р о б 
лем в этом нет. Не бывает та ко 
го, чтобы приемы проводились 
раз в месяц или только с двух 
до пяти, мы доступны для общ е
ния в любой момент. Если у чело
века нет возможности приехать, 
мы подстроимся. Найдем в гр а 
фике время.

Есть ли в о к р у г е  свои  
активисты?

Активная часть округа концен
трируется в ТОСах, а также обще
ственных объединениях, в част
ности в нашем ресурсном центре 
на Кочубея, 3/1, куда люди ходят 
бесплатно на кружки и где р а з
вивается очень много творческих 
направлений. Там представители 
старш его поколения вяжут, вы
шивают, поют, играю т в ш ахма
ты — полдня у них точно распи
сано. Каждый может найти себе 
занятие по интересам.
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ОБУСТРОЙСТВО д е т с к и х  п л о щ а д о к
К А К  ПРИОРИТЕТНАЯ ЗАДАЧА

Благоустройство дворов и улиц 
является одной из важнейших задач 
для формирования комфортной и 
удобной городской среды. Одной из 
важнейших сфер благоустройства 
является наличие хороших и безопасных 
детских площадок: тогда детям есть где 
отдохнуть, и родители спокойны.

В рамках реализации наказов избира
телей, данных Игорю Атякшеву и депутату 
заксобрания Ивану Сидоренко, были вы
полнены работы по комплексному благо
устройству двора домов по улице Родники, 
1 и 1/1. Двор включили в план мероприятий 
по реализации наказов благодаря актив 
ности жителей этих домов. «Совместно 
со старшими по домам мы на протяже
нии полутора лет работали над проек
том благоустройства двора. Было при
нято решение расширить парковочное 
пространство, заасфальтировать тер
риторию с торца дома №1, обустроить 
пешеходный тротуар за домом №1/1», — 
рассказал Игорь Атякшев. Помимо этого 
на площадке также установили спортивное

и игровое оборудование: теннисный стол, 
турники, шведская стенка, брусья, лавка 
для пресса, ворота с баскетбольным коль
цом, волейбольная сетка и прочее.

Детский игровой комплекс установи
ли и на улице Гребенщикова, 13, в рамках 
п а ртий но го  проекта  «Единой России» 
«Территория детства». Теперь на площад
ке есть диван-качели, двойные качели, 
детская лавочка и прочее. В этом дворе 
игровой комплекс был установлен бла
годаря совместной работе и активности 
жителей дома, старшего по дому Аркадия 
Полехина и председателя ТСЖ Владислава 
Орищенко.

«Мы с жителями дома были 
очень рады попасть в реги

ональный проект. Если 
честно, даже не рассчи
тывали, что наш дом по
дойдет по всем крите
риям. Он относитель

но свежей постройки, 
2008 года, а вот детская 

площ адка уже морально 
устарела. Спасибо нашему депутату,

Игорю Атякшеву, за то, что информи
рует жителей о возможности участия 
в таких значимых проектах! Сейчас 
в нашем дворе стало ярко, красиво, 
а установленное игровое оборудова
ние востребовано ребятишками нашего 
дома и детьми со всех ближайших до
мов»,— сказал Аркадий Полехин.

Вот уже три года благодаря партийно
му проекту «Территория детства» во всех, 
даже самых отдаленных районах города, 
идет установка десятков детских го р о д 
ков и спортплощ адок. «Территория дет
ства» была создана для того, чтобы дойти 
до тех территорий, которых не коснулась 
программа «Комфортная городская сре
да» и устан овка  площ адок по наказам  
избирателей . Ж ители сами м о гут  вы 
брать, какой будет площ адка, голосую т 
за подрядчика и за то, что должно нахо
диться на площадке. За три года по п р о 
грамме в Н овосибирске установили б о 
лее 100 детских и спортивных площадок. 
Только в 2021 году по данной программе 
их построили 50.

ДОНОРСКИЕ
АКЦИИ

С 2016 года мы активно 
сотрудничаем с Новосибирским 
клиническим центром крови 
и организовываем донорские 
акции для жителей наших 
микрорайонов.

Изначально проводили по два раза 
в год на площадке перед 29 поликли
никой (Тюленина, 9). Сейчас донорские 
акции проходят уже 4 -5  раз в год. Ле
том — на той же площадке у поликли
ники, а в зимнее время — на базе ре
сурсного центра на ул. Кочубея, 3\1.

Жители активно становятся доно
рами крови и ее компонентов. Каж
дый раз приходят желающие впервые 
сдать кровь, и, конечно же, почетные 
доноры, которые не пропускают ни од
ного приезда мобильной станции.

Следующая донорская акция со
стоится 1 июня 2022 года на площадке 
перед 29 поликлиникой. Всем, кто хо
чет присоединиться к нашей акции, — 
добро пожаловать!

Д ЕТС К И Е САДЫ

С ЗАБОТОЙ о  д е т я х
Не секрет, что нехватка мест в детских садах — проблема 
актуальная. Особенно остро она ощущается в новых 
микрорайонах. Депутатский корпус добивается решения 
проблемы. Один из немногих способов выхода из сложившейся 
ситуации — строительство детских садов, считает депутат Совета 
депутатов города Новосибирска Игорь Атякшев.

С тр о и те л ьство  новы х д е т 
с к и х  с а д о в  в м и к р о р а й о н е  
«Р одники» — один из п р и о р и 
тетны х н а ка зо в  избирателей , 
та к  ка к  ж и вут  здесь в о с н о в 
ном молодые семьи с детьми. 
В 2021 год у  вои двери откры л 
третий  ко р п ус  д е т с ко го  сада 
«Л адуш ки»  по Красном у п р о 

спекту, 311/1 на 160 мест. Сейчас 
сад работает при полной запол
няемости. Новый корпус выгля
дит светлым и уютным. Тут о б у
строены го р о д  профессий, л и 
тературная гостиная, столярная 
мастерская.

Несмотря на то, что открытие 
еще одного корпуса было долго

жданным, полностью потребно
стей жителей округа не закрыло. 
Остается потребность в дошколь
ных местах, сохраняется очередь 
на получение путевок в детские 
сады микрорайона.

«В первую очередь при фор
мировании бюджета на 2022 год 
мы проработали с профильными 
департаментами выделение де 
нежных средств на строительство 
сада»,— рассказал Игорь А тяк
шев. Уже в текущ ем 2022 году 
планируется начать строитель
ство д е т с ко го  сада, которы й 
сможет принять 320 ребятишек. 
Новое дош кольное учреждение 
будет построено по улице Гре - 
бенщикова за два года.

Н АК А ЗЫ  ИЗБИРАТЕЛЕЙ

Наказы, выполненные в 2021 году:
•  Санитарная обрезка  деревьев между домами Гребенщ ико

ва, 6, 6/1, и ТЦ «Каскад» (ул. Гребенщикова, 4/1) — выполнен 
частично

•  Оборудовать дворы новыми детскими игровыми площ адка
ми и малыми формами по адресам: ул. Свечникова, 4, ул. Тю - 
ленина, 15/2, ул. Тюленина, 21 — выполнены

•  В ы полнить ком пл ексное  б л а го устр о й ство  д в о р а  дом ов 
по ул. Родники, 1, 1/1 с установкой спортивны х тренажеров 
и детских малых форм — выполнен

•  Выполнить работы по благоустройству сквера по ул. Свеч
никова с обустройством освещения, частичной заменой урн, 
скамеек — выполнен частично (заменены урны и скамейки)

•  С троительство двух детских садов на территории м и кр о 

района Родники в районе улицы Красный проспект — вы
полнен частично , за  счет стро и те л ьства  д е т с ко го  сада 
по адресу Красный проспект, 311/1
Выполнить строительство проезжей части ул. М ясниковой 
со строительством пеш еходного тротуара по обеим сторо 
нам улицы и установкой опор  освещ ения (от пересечения 
с ул. Тюленина до ул. Гребенщикова) — выполнен частично, 
реализация продолжится в 2022 году 

•  Выполнить реконструкцию  М очищ енского  шоссе от ул. Ке
д р о в о й  д о  ул. К раузе  с р а сш и рением  д о  4  полос, о б у 
стройством  остановочны х платформ, установкой опор  о с 
вещ ения и устан овкой  о тб о й н и ка  — вы полнен частично, 
реализация  продолж ится  в 2022 го д у

Наказы капитального характера 2021-2025:
Строительство автомобильной д ороги  к строящейся школе 
по ул. М ихаила Немыткина

•  С т р о и т е л ь с т в о  д в у х  д е т с к и х  с а д о в  на  т е р р и т о р и и  
м и к р о р а й о н а  Р о д н и к и  в р а й о н е  у л и ц ы  К р а с н ы й  
п р о с п е к т

•  Строительство школы на территории м икрорайона  Р одни
ки, рассчитанной на 1100 учеников (в районе улицы Крас
ный проспект)

Выполнить строительство проезжей части ул. М ясниковой 
со строительством пеш еходного тротуара по обеим сторо 
нам улицы и установкой опор  освещ ения (от пересечения 
с ул. Тюленина до  ул. Гребенщикова)
Выполнить реконструкцию  М очищ енского шоссе от ул. Ке
дровой до ул. Краузе с расширением до 4  полос, обустрой
ством остановочных платформ, установкой опор освещения 
и установкой отбойника

ПЕРЕЧЕНЬ НАКАЗОВ 
ПО БЛАГОУСТРОЙСТВУ 

К  ИСПОЛНЕНИЮ 
В 2022 ГОДУ:

Санитарная обрезка деревьев между 
домами Гребенщикова, 6, 6/1 и ТЦ «Ка
скад» (ул. Гребенщикова, 4/1). 
Установка скамеек и урн вдоль троту
аров по улицам: Тюленина, Гребенщи
кова, Красный проспект.
Оснащение двора новым детским игро
вым оборудованием и малыми форма
ми по адресам: 
ул. Свечникова, 7; 
ул. Краузе, 19/1; 
ул. Мясниковой, 8; 
ул. Тюленина, 17; 
ул. Тюленина, 21/1.
Установка ограждения детской пло
щадки вдоль улицы Краузе по адресу 
ул. Свечникова, 6.
Строительство скейтпарка  в сквере 
по ул. Свечникова.
Строительство детского сада по улице 
Гребенщикова.
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НОВЫЕ ШКОЛЫ И ДОРОГИ В с о в р е м е н н ы й  м и к р о р а й о н
Добиться строительства новых 
школ, сделать место учебы  
привлекательным для учеников 
и построить новые дороги — 
это те важные задачи, которые 
обозначают жители Родников.

Школа №219 на улице Михаила Немыт- 
кина в микрорайоне открыла свои двери 
в начале этого года. Сюда подали заявле
ние на обучение более 1 тысячи ребятишек. 
Каждый этаж начальной школы выполнен 
в разном цвете. «Дети же приходят из дет
ско го  сада, и чтобы период адаптации 
проходил более успешно, безболезненно, 
мы решили приблизиться к той обстанов
ке, которая есть в детском саду, цветовой 
гаммой. Что нем аловажно, п ред усм о 
трели для каждого ребенка свое личное 
пространство: то есть у каж дого  малы
ша будет свой шкафчик — положил свой 
телефон, положил какие-то свои личные 
принадлежности, закрыл. С учетом того, 
что здесь будет две смены, то и количество 
шкафчиков предусмотрено для двух клас
сов»,— рассказала директор школы Юлия 
Черявко. Снаружи — полоса препятствий, 
баскетбольная коробка, зимой — лы ж
ня, чтобы дети не «сидели» в телефонах 
и больше двигались.

Также в школе есть кабинет логопеда, 
который полностью предусмотрен для ин
дивидуальных занятий с детьми и оснащен 
всем необходимым оборудованием. Стояла 
задача — чтобы каждый ребенок, который 
учится в школе, нашел себе дело по душе, 
поэтому тут есть мобильные творческие 
лаборатории. В них одновременно прохо
дят разные занятия, например, по пению, 
танцам и рисованию. Звонки в школе тоже 
необычные — музыкальные. Без внимания 
не осталась и проблема безопасного марш
рута: по улице Немыткина к школе выпол
нили подъезд, оборудованный фонарями, 
пешеходными переходами и светофором.

«На жилмассиве в прошлом году от
крылась школа №218, точно такой же про
ект. Это говорит о том, что потребность 
в учреждениях есть. Строительство по од
ной школе в год — это серьезная рабо
та. Мы понимаем, что ввод новой школы 
сможет на время закры ть потребность 
жителей, так как район активно  р азви 
вается. Думаю, что через два года нужно 
будет снова поднимать вопрос об откры
тии еще одной школы»,— сказал И горь 
Атякшев.

Помимо ввода новых образователь
ных учреж д ений , в м икр о р а й о н е  есть 
еще одна серьезная проблема — нехват
ка дорог. На улице Мясниковой продол
жается строительство нового дорожного 
полотна.

«Если мы говорим о первоочередной по
требности — это дороги, по которым мы мо
жем выехать с микрорайона в центральную

часть города. Однако дорога на улице Мяс
никовой важна с точки зрения развития ин
фраструктуры микрорайона, так как рядом 
есть два крупных торговых центра, которые 
точно пользуются популярностью у жителей 
микрорайонов. И по этой дороге они могут 
спокойно ездить. Сейчас за ТЦ еще появ
ляются новые дома, поэтому для комфорта 
жителей эта дорога необходима»,— сказал 
Игорь Атякшев.

Депутат отметил, что не раз происхо
дили конфликты с водителями, которые 
до строительства дороги  проезжали че
рез дворы по придомовым территориям, 
что провоци ровал о  ДТП и доставляло 
неудобство. Сейчас идет реализация вто
рого  этапа дороги . «Пока нет тротуаров 
по обеим сторонам, без них д о р о гу  ни 
кто не примет. Надеемся, что в этом году 
подрядчик без сбоев закончит все рабо
ты»,— говорит Игорь Атякшев.
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О Б Щ ЕСТВЕН Н Ы Е П Р О СТР А Н С ТВ А

ВДОХНУТЬ В СКВЕР ВТОРУЮ ЖИЗНЬ
Любимое место отдыха в микрорайоне 
Родники — это сквер на улице 
Свечникова. Многое в сквере 
требует замены или ремонта, 
например чаша бассейна. Один из 
центральных элементов — скейт
парк — демонтировали в 2020 году, 
так как его конструкции сильно 
обветшали и представляли опасность: 
дети, которые здесь играли, могли 
получить серьезные травмы. Решение 
проблемы нашлось быстро.

Депутатская команда, понимая всю зна
чимость данного парка для подрастающего 
поколения, совместно с дирекцией город
ских парков разработала несколько ва
риантов обустройства площадки на месте 
с ке й т -п а р ка , которы е были вынесены 
на публичные обсуждения. Так, в 2021 году 
были направлены средства на приобрете
ние рамп для нового скейт-парка, проекта, 
прошедшего публичные обсуждения. В про
шлом году в сквере также обновили скамей
ки и урны, высадили кустарники и деревья.

Работы по обустрой
ству покрытия и установке 
новых рамп скейт-парка 
начнутся в весенне-лет
ний период 2022 года. 
« Н адеемся, что новый 
скейт-парк привлечет мо
лодежь к занятию спортом 
и эта площадка никогда 
не будет пустовать» ,— 
сказал Игорь Атякшев.

МЫ ВМ ЕСТЕ

ВОЛОНТЕРОМ В ОЧЕРЕДЬ СТАНОВИСЬ!
Пандемия внесла коррективы во все 
сферы нашей жизни. Не обошлось 
и без изменений в общественной 
приемной депутата Игоря Атякшева, 
а точнее — вее волонтерской 
деятельности. Если в начале 
пандемии добровольцы помогали 
с доставкой продуктов на дом, 
покупкой лекарств и средств 
индивидуальной защиты, то в пятую 
волну коронавируса помощь 
понадобилась не только жителям, но 
и медработникам.

Рост заболеваемости привел к тому, 
что помощь волонтеров потребовалась в по
ликлиниках. У врачей не хватало часов в сут
ках, для того чтобы обойти всех пациентов 
и отработать все заявки оперативно. Кинув 
«клич» в соцсетях, удалось собрать команду 
волонтеров-единомышленников, которые 
вышли на помощь врачам. Кто-то в свобод
ное время возил врачей на вызовы на личном

автомобиле, кто-то помогал в регистратуре, 
работал в колл-центре, осуществлял термо
метрию. В среднем в резерве штаба волон
теров постоянно находятся около 10 человек.

«Я считаю , что на Р одниках  ж ивут 
очень отзывчивые и чуткие люди. Вместе, 
«по-соседски», мы помогли врачам на
шей 29-й поликлиники справиться с этой 
с огромной нагрузкой. Хочу поблагодарить 
всех откликнувшихся! Спасибо вам, волон
теры, за ваше подаренное другим время, 
за ваш труд и радушие»,— сказал Игорь 
Атякшев.
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